

nouveau coup à l'étranger et donne un aperçu des préparatifs effectués par Londres.... 1117

914. 27 janv. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte que Londres et la plupart des autres pays européens ont rapatrié à leurs frais leurs nationaux sans ressources..... 1120

915. 27 janv. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Vient compléter le rapport du bureau des Dominions sur les intentions d'Hitler..... 1120

916. 29 janv. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Résume la position de Londres advenant que l'Allemagne envahisse les Pays-Bas sans avoir été provoquée..... 1121

917. 30 janv. *Le ministre en France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande des instructions au sujet des volontaires canadiens qui se sont rendus en France par leurs propres moyens..... 1122

918. 1^{er} févr. *Le Premier ministre au chancelier d'Allemagne*. Rappelle à Hitler leur rencontre de 1937 et lui remémore le bien qu'il peut faire pour l'humanité..... 1122

919. 4 févr. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Donne les derniers détails des combats en Espagne et déclare que Paris et Londres envisagent de reconnaître le gouvernement nationaliste..... 1123

920. 6 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre en France*. Répète que le gouvernement n'assumera pas les frais de transport des volontaires.... 1124

921. 8 févr. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait connaître la décision définitive qui a été prise en ce qui concerne la position de Londres et de Paris en cas d'invasion non provoquée des Pays-Bas ou de la Suisse 1125

922. 11 févr. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Expose les grandes lignes de la position adoptée relativement à la reconnaissance du gouvernement nationaliste comme gouvernement de l'Espagne..... 1128

923. 13 févr. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires exté-*

riores further foreign adventure and outlines preparations being made by Britain for such a move..... 1117

914. Jan. 27 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Reports Britain and most other European nations have repatriated destitute nationals at government expense..... 1120

915. Jan. 27 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Supplements Dominions Office report on Hitler's intentions..... 1120

916. Jan. 29 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Summarizes attitude British would take in the event of an unprovoked German invasion of Netherlands..... 1121

917. Jan. 30 *Minister in France to Secretary of State for External Affairs*. Requests instructions for dealing with Canadian volunteers who have reached France by own means..... 1122

918. Feb. 1 *Prime Minister to German Chancellor*. Reminisces on meeting with Herr Hitler in 1937 and reminds him of good he can do for world..... 1122

919. Feb. 4 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Gives latest details of fighting in Spain and states that governments of France and Britain are considering recognizing the Nationalist government..... 1123

920. Feb. 6 *Secretary of State for External Affairs to Minister in France*. Repeats that Canada will not assume cost of transportation for volunteers..... 1124

921. Feb. 8 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Reports definite decision taken as to attitude to be adopted by Britain and France in event of an unprovoked invasion of Netherlands or Switzerland..... 1125

922. Feb. 11 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Outlines position on recognition of Nationalists as Government of Spain..... 1128

923. Feb. 13 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Sum-